



Liebe Schulgemeinde,

am Samstag fand unser **Tag der offenen Tür** statt. Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen, die mit ihrem Engagement dazu beigetragen haben, dass wir unser Annette derart facettenreich haben präsentieren können. Es war ein toller Tag der offenen Tür mit ganz vielen positiven Rückmeldungen!

In der Anlage finden Sie Informationen von Frau Borchers-Oliviero bzgl. des Mentoring-Projekts „**Startklar fürs Gymnasium**“.

Unser Berg an **Fundsachen** wächst stetig. Wir werden daher alle Fundstücke im Zeitraum **09.-11.11.2022** unten am Eingang am Brunnen auslegen. Sollten Sie Dinge vermissen, bitten Sie Ihre Kinder doch, noch einmal explizit vorbeizuschauen – natürlich können Sie dies z.B. im Rahmen des Elternsprechtages ebenfalls tun.

Leider wurde in der letzten Woche an einem **Fahrrad**, welches vor unserer Schule abgestellt war, **Sabotage** betrieben und die Bremsleitungen zerschnitten. Bitte sensibilisieren Sie Ihre Kinder für dieses Thema und bitten diese, den Zustand der Räder vor Fahrtantritt zu prüfen, damit hier niemand Schaden nimmt. Zudem bitten wir alle Schülerinnen und Schüler auf das **sichere Abschließen der Fahrräder** zu achten. In den letzten Wochen kam es im Bereich des TSG-Sportplatzes und der Sporthalle am Koblenzer-Gymnasium vereinzelt zu Diebstählen.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in die Woche, herzliche Grüße vom Annette-Gymnasium

Martina Weiß
Schulleiterin